



西伯小だより

SINCE 1967
令和7年2月5日
NO.482

南部町立西伯小学校
〒683-0351
南部町法勝寺 336 番地
☎0859-66-2215

■学校教育目標：ふるさとに誇りをもち、創造と協働に富み、たくましく生きる児童の育成

あたたかい言葉で伝え合おう

校長 安達 嘉也

寒さが依然として厳しい2月ですが、季語では、「立春」、「初春」と表すように春の訪れを感じさせる時期にもなりました。春には満開となる桜の木も地中でそして幹の中で着々と準備をしていることと思います。学校も今年度のまとめとともに新年度に向けて準備を進めているところです。

本校が3学期に特に意識して取り組んでいることは、「あたたかい言葉や丁寧な言葉で伝え合うこと」です。言葉は、自分の気持ちや考え、感情までも相手に伝え、人との関わりを深めることができるコミュニケーションの基本です。学校では年に2回学校評価を行い、児童にもアンケートを取っています。その中に「友だちを呼び捨てにしていないか、丁寧な言葉づかいで話しているか」という項目がありますが、肯定的回答が67%と一番低い結果になっています。あたたかい言葉で伝え合うことで相手もあたたかい気持ちになり、言葉を発した本人もあたたかい気持ちになります。学校では、運営委員会を中心に「ネームコーリングあいさつ」に取り組んでいます。これは「〇〇さん、おはよう」というように、名前を呼んでからあいさつをする取り組みです。言葉づかいを意識することで、よりあたたかい、思いやりに溢れた学校にしていこうと思っています。保護者の皆様、地域の皆様とぜひこの取り組みを一緒に推進していくことができればと考えています。

また、保護者の皆様には今月中に令和7年度の年間行事予定表をお配りします。お忙しい中ではありますが、ぜひご都合をつけて参観日や学校行事等に参加をいただき、子どもたちの成長を応援していただければと思います。今年度の取り組みをもとに、次年度は5年生の大山登山を大山青年の家での宿泊学習に変更します。大山での散策やカヌー等を通して自然の素晴らしさを感じ、仲間とともに行動する大切さ、また広島での修学旅行を見据えて宿泊の体験を行いたいと考えています。また、4年生は図工や社会科の学習と関連して、新しくできる県立美術館等、県中部や東部の社会科見学を行います。保護者の皆様には、ご理解、ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

■西伯小CS!

西伯小学校ホームページをご覧ください。

1月28日より、新たに「西伯小CS!」を公開しました。

西伯小 Now! 同様、よろしくお願いいたします。

西伯小学校 HP sites.google.com/g.torikyo.ed.jp/saihaku-ehp



■かけ算九九サポート、お世話になりました

1月27日から31日までの5日間、地域の方々にご協力をいただき、2年生はかけ算九九の暗唱を聞いていただきました。毎日、10名前後の方々が来校して、子どもたち一人一人と向き合って九九の暗唱を聞いてくださいました。最初は少し緊張気味に見えた子どもたちも、優しく声をかけていただいたり、ほめていただいたりしたことで、緊張がほぐれ、大きな声で九九を唱える姿が見られました。かけ算九九が定着することで、ますます自信をもってかけ算の学習に取り組めるようになると思います。地域の皆様のご協力に心より感謝を申し上げます。ありがとうございました。



■避難訓練

1月22日、不審者対応の避難訓練を実施しました。放送を聞き、安全確保のため、すばやく教室に入って施錠をしました。外で遊んでいた子どもたちは、体育館へ避難をしました。職員は、実際の場面を想定しながら自分の動きを確認しました。今回の訓練では、法勝寺、阿賀の駐在所の方にもご来校いただき、子どもたちへ放送でお話をしていただいたり、職員の対応等についてご指導をいただいたりしました。学校では、子どもたちの命を守るため、安心・安全な生活ができるようにするために、定期的に避難訓練や職員の研修を行っています。ご家庭でも、遊びに出かける際の約束事など一緒に考える機会をもっていただけたらと思います。

■米子消防署、祐生出会いの館へ

3年生は、米子消防署と祐生出会いの館へ出かけました。米子消防署では、消防署の中を見学したり、お話を聞いたりしながら、学習を深めることができました。子どもたちは興味津々で消防車や救急車を見たり、質問をしたりしました。午後は、南部町にある祐生出会いの館へ行き、しっかりとお話を聞きました。これをきっかけに、また家族で出かけてみたいと思った子もいることでしょう。充実した1日となりました。



■中学校へ向けて

1月22日、法勝寺中学校の先生にご来校いただき、6年生を対象に「南部町の部活動地域展開について」の説明会が行われました。また、29日には中学校で「入学説明会」が行われました。子どもたちは、真剣な表情で説明を聞いたり、中学校での授業を体験したりしました。4月からの中学校生活についてじっくりと考える機会になったのではないのでしょうか。